
DIE "MACHT DER GEFÜHLE".  

 JEDES GEFÜHL VERURSACHT EINE "ENTSPRECHENDE REALITÄT".  

DIE STÄNDIGE "LEBENDIGE ERFAHRUNG DES WOHLBEFINDENS" VERURSACHT "ENTSPRECHENDE 

ERFAHRUNGEN" IN UNSERER REALITÄT.  

FÜHLEN SIE EINMAL: WIE FÜHLT ES SICH AN, GESUND, REICH, GLÜCKLICH, BELIEBT UND 

ERFOLGREICH ZU SEIN. NICHT SICH VORSTELLEN, WIE ES SICH ANFÜHLT, SONDERN WIRKLICH 

FÜHLEN, SONST ERLEBEN SIE NUR DIE VORSTELLUNG DES FÜHLENS, ANSTATT ZU FÜHLEN.  

WERDEN SIE EIN "WOHLFÜHL - PROFI" UND VERWANDELN, JA "VERZAUBERN SIE IHR GANZES LEBEN" 

MIT DER MACHT DER GEFÜHLE 

JEDER Mensch ist ein Energiefeld, mit einer individuellen Schwingung. Diese Schwingung senden wir 

STÄNDIG aus und "bestellen" damit beim Leben die "entsprechenden Ereignisse" und schaffen so 

unser ganz persönliches Schicksal. Schlechte Gefühle ziehen dementsprechende Umstände in unser 

Leben, wie gute Gefühle entsprechend gute Umstände anziehen. Gestatten Sie sich daher nie mehr 

länger als ein paar SEKUNDEN in einem schlechten Gefühl zu bleiben und wandeln Sie es sofort um, 

bevor es zu einer entsprechenden Realität wird. Ihre Realität ist Ihr verwirklichtes Gefühl. Wichtig ist, 

dass Sie das Gefühl der "ERFOLGTEN ERFÜLLUNG" HALTEN, bis es Realität ist.  

Die meisten Menschen sind gewohnt, dass die Ereignisse ihr Gefühl bestimmen, anstatt mit dem 

Gefühl die Ereignisse zu bestimmen. Überlassen Sie nicht mehr den Ereignissen Ihre Zukunft zu 

bestimmen, die heute erlebte Realität macht sichtbar, wie Sie Gestern gefühlt haben. Die Realität 

von Morgen aber, ist das Ergebnis der Gefühle von Heute, entscheidend ist, was Sie IN DIESEM 

AUGENBLICK JETZT fühlen und das können Sie JEDERZEIT ändern, BEVOR es zur Realität wird.  

Wenn wir uns wohl fühlen, ziehen wir DAMIT die Menschen, Umstände und Ereignisse in unser 

Leben, die uns Grund geben, uns wohl zu fühlen. Gestatten Sie daher Ihrem Gefühl nie mehr länger 

als ein paar SEKUNDEN sich nicht wohl zu fühlen und wandeln Sie es dann SOFORT um, in ein Gefühl 

der FREUDE und DANKBARKEIT, der Erleichterung mit einem Wort in ein wunderbares Wohlgefühl, 

dass Ihr ganzes SEIN erfüllt, und ziehen Sie damit die "entsprechenden Ereignisse" in Ihr Leben. SIE 

sind der Schöpfer und Ihr Gefühl ist Ihr "Schöpfungs-Instrument".  

Machen Sie sich bewusst, dass wir hier sind, um uns gut zu fühlen und dass damit unser ganzes Leben 

stimmt. Ein gutes Gefühl macht Sie "Magnetisch" für eine "Wohlfühl-Realität". Sobald Sie sich 

gesund, erfolgreich, wohlhabend und glücklich FÜHLEN, ändert sich dadurch SOFORT Ihre 

"energetische Signatur" und Sie ziehen IM GLEICHEN AUGENELICK nach dem "Gesetz der Resonanz" 

die entsprechenden Ereignisse in Ihr Leben. Lernen Sie sich in jeden gewünschten Endzustand 

hineinzuversetzen und ihn als Realität zu FÜHLEN, HALTEN Sie dieses Gefühl der "erfolgten Erfüllung" 

bis es zu Ihrer erlebten Realität geworden ist.  

Das Gewünschte 21 Tage täglich für eine Stunde FÜHLEN, wie es sich anfühlt, bis es sich realer 

anfühlt, als Ihre erlebte Realität. So können Sie ALLES "herbei FÜHLEN". 

 

 



DIE "MACHT DER GEFÜHLE". JEDES GEFÜHL VERURSACHT EINE "ENTSPRECHENDE ZUKUNFT".  

Kaum Jemandem ist bewusst, welch entscheidenden Einfluss unsere Gefühle auf unser Leben haben. 

Dass wir ihnen nicht ausgeliefert sind, sondern weise damit umgehen sollten. Das beginnt mit 

unserem Umgang mit NEGATIVEN GEFÜHLEN. Also Ärger, Sorgen, Angst, Stress, Aggressionen usw. 

Machen Sie sich bewusst: "Ärger macht alles nur noch ärger", aber Viele meinen, in einer 

"ärgerlichen Situation" MUSS man sich ja ärgern. Warum aber sollten Sie etwas tun, das keinen 

Vorteil hat und alles nur noch schlimmer macht? Ärger ist eine Gewohnheit, die NUR Nachteile hat, 

also sollten wir so bald wie möglich, eine sinnvolle Gewohnheit daraus machen. Das heisst, sie als 

"Chance zum Besseren" zu erkennen und zu nutzen. Denn ALLES was wir erleben, ist in Wirklichkeit 

eine "Chance zum Besseren". Entweder es stimmt, dann lehnen wir uns zurück und genießen die 

Situation, oder es stimmt nicht, dann nutzen wir sie als "Chance zum Besseren" und bedanken uns 

beim Leben, dass es uns darauf aufmerksam gemacht hat. Machen wir uns also bewusst, es gibt 

keine "ärgerlichen Situationen", immer nur Chancen, unser Leben noch besser und schöner zu 

machen. 

 Aber auch POSITIVE GEFÜHLE kann und sollte man verursachen, gute Laune, Wohlgefühl, 

sympathisch sein. Das KANN damit beginnen, dass Sie Ihrer WAHREN Berufung folgen und das tun, 

was Ihnen am meisten Freude macht. Gestatten Sie dem Leben, Sie FÜRSTLICH dafür zu bezahlen, 

dass Sie den "Weg der Freude" gehen und so "BEZAHLTEN URLAUB FÜR IMMER" haben. Machen Sie 

lebenslanges Lernen zu einem faszinierenden Hobby und werden Sie ganz von selbst ein Experte auf 

Ihrem Gebiet. Dann können Sie nie mehr arbeitslos werden, werden überall gebraucht und 

verdienen, was Sie wollen. Finden Sie den idealen Partner, indem SIE ein idealer Partner werden. 

Dann ziehen Sie nach dem Gesetz der Resonanz den Richtigen Partner ganz von selbst in Ihr Leben.  

Schaffen Sie sich Gesundheit fördernde Umstände und damit Vitalität und Lebensfreude. Auch das 

beginnt damit, das Falsche zu lassen und dann das Richtige zu tun Werden Sie ein "Lebens-Profi". 

Lernen Sie JEDEN Augenblick zu genießen und Ihr Leben zu "zelebrieren".  

Erfüllen Sie einfach diesen Augenblickmit dem, was Ihnen das schönste Gefühl gibt, und dann den 

nächsten und reihen Sie so einen erfüllten Augenblick an den anderen, zu einem erfüllten Leben. 

Entfernen Sie JEDES "MUSS" aus Ihrem Leben und gehen Sie bewusst den "Weg der Freude. Da 

kommt dann der Verstand und sagt: "Würde ich ja gern, aber ich habe ja Verpflichtungen, MUSS für 

den Lebensunterhalt sorgen und Dinge tun, die mir keine Freude machen. Wenn Sie Ihr Leben so 

erleben, ist das eine liebevolle Botschaft des Lebens, dass Sie im Verstand sind und damit in der 

"Illusion des ich". Lassen Sie sich nicht mehr von Tatsachen beeindrucken, sondern SCHAFFEN Sie 

ideale Tatsachen, die für Sie stimmen.  

 Machen Sie sich bewusst, eine Situation mag noch so schwierig, oder gar ausweglos sein, das ist nur 

ein Urteil des Verstandes, der keinen Ausweg sieht und ohne jede Bedeutung, weil Sie ja IN JEDEM 

AUGENBLICK eine andere Ursache setzen können und damit eine andere, erwünschte Situation. Und 

auch dabei hilft Ihnen "DIE MACHT DER GEFÜHLE". Unsere Gedanken sind ein wichtiges Werkzeug 

unserer Schöpferkraft, aber die Kraft der Verwirklichung, liegt in unseren Gefühlen. Mit Ihren 

Gefühlen führen Sie eine STÄNDIGE Kommunikation mit dem Leben, das ALLES so Gefühlte in Ihre 

erlebte Realität verwandelt. Das Gefühl ist die "WIRKLICHKEITSCHAFFENDE  KRAFT", die die 

schöpferische Urkraft aktiviert und lenkt und dem "entsprechende" Umstände schafft. SIE sind der 

Schöpfer und Ihr Gefühl ist Ihr  "Schöpfungs-Instrument. 



Wir erreichen das in drei Schritten:  

Machen Sie sich bewusst, was Sie NICHT mehr wollen. 

 Machen Sie sich nun bewusst, WAS Sie wollen, wie es ideal wäre.  

Erleben Sie sich in der erfolgten Erfüllung und FÜHLEN Sie, dass es bereits verwirklicht IST.  

Und erleben Sie, wie es sich als Ihre erlebte Realität manifestiert. Sie können STÄNDIG positive 

Gedanken denken, meditieren und beten, das wird Ihr Leben nicht ändern, wenn Sie nicht "Die 

Macht der Gefühle" wirken lassen. Machen Sie sich einmal bewusst, WELCHE Energiequalität Sie 

gerade aus-/ senden, WAS Sie damit bewusst, oder meist unbewusst verursachen, und ob es das ist, 

was Sie wirklich wollen. Ihr "SOSEIN" von Heute ist Ihre Realität von 'Morgen.  

Ein erster Schritt könnte sein, BEWUSST "Gute Laune" zu wählen und sich mit einem wunderbaren 

Wohlgefühl zu erfüllen. Der nächste Schritt könnte sein, bewusst sympathisch zu sein, am Besten 

"unwiderstehlich sympathisch". Das verändert SOFORT die Schwingung Ihres Energiefeldes und 

damit Ihren "Dauerauftrag an das Leben" für "entsprechende Ereignisse".  

Damit "wählen" Sie ein ganz anderes "Lebens-Programm". Es ist wirklich so einfach und alle was Sie 

dazu brauchen, haben Sie immer bei sich. Von einem Augenblick zum anderen leben Sie in einer 

anderen Welt.  

FÜHLEN Sie doch einmal bewusst "vollkommene Gesundheit", Vitalität und Lebensfreude und 

BLEIBEN Sie möglichst STÄNDIG in dieser Energie weiterer Schritt könnte sein, das  

Ärgern endgültig zu verlernen, oder Ihr Selbstbild zu optimieren. Noch schneller geht es, wenn Sie die 

Richtung Ihrer Aufmerksamkeit verändern, sofort abziehen von Problemen, von Mangel und Leid und 

gerichtet HALTEN auf Chancen und Lösungen.  

Verbinden Sie ein starkes Wohlgefühl mit Ihrer Beziehung. Machen Sie sich bewusst, dass Sie einen 

Gott an Ihrer Seite haben und erfüllen Sie sich mit Freude und Dankbarkeit für eine harmonische und 

erfüllende Beziehung. Sehen Sie die Dinge nicht so, wie sie SIND, sondern so, wie sie SEIN KÖNNTEN 

und verwirklichen Sie damit ihr "innewohnendes Ideal".  

Machen Sie das Gleiche auch mit Ihrer Tätigkeit und verbinden Sie auch damit ein starkes Wohlgefühl 

damit verbinden und schaffen Sie ein idealeres Leben.  Wichtig ist, dass Sie das wirklich FÜHLEN, 

sonst erleben Sie nur die Vorstellung von einem Wohlgefühl. ERLEBEN Sie, wie Ihre Tätigkeit immer 

idealer wird und sich immer neue Chancen bieten. VERURSACHEN Sie, was sein soll.   

Verwandeln Sie so ALLE Aspekte Ihres Lebens in ihr Ideal, indem Sie ein starkes Wohlgefühl damit 

verbinden und schaffen so ein immer idealeres Leben. Richten Sie sich nicht mehr nach den 

Tatsachen, sondern SCHAFFEN Sie sich die Tatsachen, die Sie gern hätten mit der "Macht des 

Wohlfühlens".  

Das gilt für Ihre  Gesundheit ebenso, wie für Erfolg oder Ihre finanzielle -Situation, denn JEDE Energie 

zieht nach dem "Gesetz der Resonanz an, was ihr entspricht. Indem Sie sich so richtig wohl fühlen, 

machen Sie sich. "Magnetisch" für die Menschen, Dinge und Umstände, mit denen Sie sich wohl 

fühlen. 

 



EIN SEHR STARKES GEFÜHL IST DAS GLÜCK 

WIE SIE DAS GLÜCK "ABONNIEREN" ÜBERLASSEN SIE IHR GLÜCK NICHT DEM ZUFALL. DAS GLÜCK 

WARTET NUR DARAUF, DASS SIE ES EINLADEN, DENN AUCH DAS GLÜCK MUSS MAN 

VERURSACHEN. WOLLEN SIE IHR "ICH" GLÜCKLICH MACHEN, ODER SICH SELBST? LERNEN SIE "MIT 

DER SEELE ZU BAUMELN".  

Wenn wir uns mit dem Glück befassen, stellt sich zuerst die Frage: "Was ist Glück"? Wir alle kennen 

es, aber was ist es wirklich? Welche Umstände MACHEN glücklich? Glück ist kein Zufall. Auch Glück 

hat eine Ursache und wenn man es verursacht, hat man das Glück "abonniert". Und man kann dieses 

"Talent zum Glücklichsein" entwickeln und wird für Glück geradezu magnetisch! 

Glück ist für JEDEN etwas anderes. Der Eine findet sein Glück vor dem Traualtar, der Andere vor dem 

Scheidungsrichter. Entscheidend ist, WEN wollen Sie glücklich machen Ihr "ich", oder sich Selbst. Das 

sind zwei ganz verschiedene Wege und Sie KÖNNEN nur einen gehen. Entscheidend ist aber auch, 

ALS WER LEBEN SIE, als Mensch, oder als ERWACHTES–BEWUSTSEIN. WER führt Ihr Leben, trifft Ihre 

Entscheidungen? Wenn Sie sich, als Mensch erleben, ziehen Sie damit die ganz "normalen" 

menschlichen Probleme in Ihr Leben. Als "ERWACHTES BEWUSSTSEIN" ist Glück, BEWUSST zu 

erleben. Wer Sie WIRKLICH sind, bewusst "online" zu gehen und 'sich von der "UNIVERSELLEN 

WEISHEIT" führen zu lassen.  

Glück ist dann, BEWUSST zu leben als "UNSTERBLICHER". Dieses Glück nehmen Sie mit, wenn Sie den 

Körper verlassen. ALLES menschliche Glück aber müssen Sie hier zurücklassen. Glück ist auch, ALLES 

loszulassen. was NICHT zu Ihrem Glück beiträgt. Vor allem das Ärgern, denn Ärger macht ALLES nur 

noch ärger. Aber auch Angst, sich Sorgen MACHEN, Stress, negatives Denken, eine Tätigkeit, die nicht 

Ihre Berufung ist, eine Beziehung, die nicht-wirklich erfüllend ist, einfach alles was Ihr Leben, nicht 

reicher und erfüllender macht.  

Lassen Sie vor allem die Identifikation mit der "Illusion des ich" los, indem Sie sich als Beobachter 

beim Leben zuschauen und so vom Denken zur Wahrnehmung kommen, und damit keine 

Verwendung mehr für des begrenzte und begrenzende Denken haben. Lassen Sie alles 

Unwesentliche los und werden Sie so immer wesentlicher. Lassen Sie ALLES Unvollkommene los und 

wenn Sie WIRKLICH ALLES Unvollkommene HABEN, sind Sie vollkommen. 

 Glück ist NICHT von den Umständen abhängig, sondern WIE Sie damit umgehen und WAS SIE aus 

den Umständen machen. Glück ist Ihre "Individuelle Evolution" zu vollenden und bereit zu sein, für 

die NÄCHSTE DIMENSION. Solange Sie noch "etwas" glücklich machen kann, leben Sie in der "Illusion 

ich". WAHRES Glück ist nichts, was man HABEN kann, glücklich kann man nur Sein. 

Glück ist bewusst einzutreten in die eigene natürliche, Vollkommenheit und sie BEI ALLEM zu 

erleben, was immer Sie gerade tun. WAHRES Glück ist unabhängig von irgendwelchen Umständen, 

Dingen und Ereignissen.  

Dann erkenne ich, dass ich NICHTS brauche, um glücklich zu sein, ja dass es nichts gibt, was glücklich 

macht. Glücklich SEIN ist ein Bewusstseinszustand, eine bestimmte Haltung, eine Einstellung zum 

"Geschenk des Lebens". Sobald ich erwacht bin, "zu Bewusstsein" gekommen bin, erlebe ich JEDEN 

Augenblick als etwas ganz Einmaliges. Glück ist aber auch, sein Glück genießen zu können. In 

Wirklichkeit ist es ein Glück ,zu leben, besonders wenn ich in heiterer Gelassenheit" durchs Leben 

gehe und mein Leben "zelebriere". 



DIE WOHL SCHÖNSTEN GEFÜHLE SCHENKT UNS DIE LLIEBE 

DER "LIEBE-FÜHRERSCHEIN". DAS WUNDER DER WAHREN LIEBE . 

 DAS GEHEIMNIS EINER GLÜCKLICHEN BEZIEHUNG 

 Das faszinierendste Phänomen, das das Leben hervorgebracht hat, ist die Liebe. Sie kann uns 

ergreifen und unser ganzes Leben verzaubern aber sie bleibt unsichtbar und unberechenbar und sind 

sich fast alle Menschen einig, dass es sie gibt, weil fast alle sie schon er-lebt haben. Über nichts 

anderes ist im Verlauf der Menschheitsgeschichte mehr nachgedacht, erzählt und geschrieben 

worden, als über die Liebe und doch ist die Liebe etwas geblieben, von dem wir so gut wie nichts 

wissen.  

Aber was ist Liebe in Wirklichkeit? Ein schönes Gefühl, ein wohlwollender Gedanke, ein bestimmtes 

Verhalten, oder ein besonderer Bewusstseins-zustand? Wenn ich bereit bin, für den Anderen alles zu 

tun? Oder ist sie unser WAHRES Wesen. Wir sind fast alle noch "Analphabeten der Liebe".  Werden 

krank an  "ungelebter Liebe". Warum liebe ich meinen Partner? Brauche ich überhaupt einen 

Partner? Warum habe ich einen Partner? Liebe ist der wohl schönste Grund, den Verstand zu 

verlieren. Liebe ist unser WAHRES Wesen. Wir sind erst "angekommen", wenn wir Liebende" 

geworden sind. Ein wahrhaft Liebender schliesst nichts mehr aus, er liebt das Leben, sich SELBST und 

ALLES was IST und erkennt hinter ALLEM das EINE SEIN. Liebe, die sich auf ein bestimmtes Objekt 

richtet, ist eine stark eingeschränkte Form von Liebe. Erst die objektfrei . Liebe ist WAHRE Liebe. Wer 

nur "etwas" oder "Jemanden" liebt, liebt vieles andere eben auch.  Das heisst nicht, dass wir nicht 

einen bestimmten Menschen lieben können, ein Tier, oder einen Sonnenuntergang, aber eben nicht 

nur, sondern AUCH. Doch ganz gleich, was Liebe sein mag, wir alle sehnen uns nach Liebe. Die Liebe 

ist ein Weg, auf den man sich miteinander macht, um letztlich bei sich SELBST artzukommen. Liebe 

braucht man nicht lernen und sie ist das Einzige, das zunimmt, je mehr man davon verschenkt. Ohne 

Liebe gibt es keine Entwicklung zu sich SELBST. Das "Spiel des Lebens" hält viele Geschenke für uns 

bereit. Das wohl schönste Geschenk aber ist die Liebe. Manchen begegnet sie als die eine große 

Liebe und wenn wir Glück haben, können wir mit ihr durchs ganze Leben gehen.  Lieben zu lernen ist 

ein lebenslanger Prozess. WAHRE Liebe ist IMMER glücklich, denn der Andere kann mich nicht 

hindern, ihn zu lieben. Wahre Liebe hat IMMER nur einen Anfang und nie ein Ende. Liebe besteht aus 

vielen kleinen Aufmerksamkeiten und manchmal einer großen Unaufmerksamkeit, wenn der Andere 

etwas scheinbar "Unverzeihliches" getan hat. Machen Sie es dem Anderen leicht, Sie zu lieben, seien 

Sie sympathisch. Der Beginn einer Beziehung' kann noch so zauberhaft sein, wie es weitergeht, 

bestimmen Sie selbst.  

Liebe ist das Einzige, das zunimmt, wenn man es verschwendet. Ein Weg, auf den man sich mit-

einander macht, um letztlich bei sich SELBST anzukommen. Irgendwo wartet bereits der ideale 

Partner auf Sie, aber Sie KÖNNEN ihn erst finden, wenn Sie selbst ein idealer Partner geworden sind.  

Ich wollte eigentlich nicht über Beziehungen sprechen, sondern NUR über die LIEBE, aber unsere 

erste Begegnung mit der Liebe beginnt meist mit einer Beziehung. Menschen die wirklich lieben, 

leben deutlich länger, sind gesünder, aber vor allem glücklicher. Ist das nicht allein Grund genug, sich 

ganz auf sie einzulassen, bis nichts anderes mehr da ist, ALS LIEBE 

HERZLCIH KURT TEPPERWEIN 

 


